

Uno | más | uno

Pinochet y Videla acuerdan negociar los límites del Canal de Beagle

SANTIAGO DE CHILE, 7 de diciembre. - El jefe de la junta militar chilena, general Augusto Pinochet, aceptó hoy una propuesta de su colega argentino, general Jorge Videla, para negociar un tratado que fije los límites marítimos en la zona del Canal de Beagle.

Pinochet hizo entrega de su respuesta al enviado especial del gobierno de Buenos Aires, contralmirante Julio Torti, quién esta noche retornará a Argentina.

El diario *El Mercurio*, que por lo general refleja las posiciones de Pinochet, afirmó hoy que la nota argentina significa el comienzo de la etapa de las "negociaciones" y el fin de las "conversaciones". Según *El Mercurio*, las negociaciones deberán basarse "en los tratados vigentes, en la sentencia arbitral para la zona y en los principios del derecho y la jurisprudencia internacionales".

La prensa de Buenos Aires afirma que el documento enviado por el gobierno argentino a Pinochet hace una "enérgica defensa de los derechos argentinos sobre aguas

y tierras del Canal de Beagle", y ofrece reconocer la soberanía chilena en las islas Picton, Nueva y Lennox, a cambio de que Chile renuncie a sus aspiraciones sobre las costas del sur del océano Atlántico.

Otra condición argentina es que el fallo no sea aprovechado por Chile como pretexto legal para ampliar sus reclamos sobre la Antártida.

Las autoridades militares ar-

gentinas convocaron el lunes a los reservistas de los batallones de montañas. El comandante de la zona de Mendoza, fronteriza con Chile, general José Sexton, afirmó con relación al canal de Beagle: "Defenderemos nuestros derechos, no sólo porque somos soldados, sino también porque somos argentinos y miembros de un ejército que jamás ha sido derrotado".

EL DÍA

Afirman que Chile Está Dispuesto a Negociar Sobre Beagle con Argentina

Pinochet Envió una Respuesta al Gobierno de Buenos Aires

(AFP y UPI)

SANTIAGO DE CHILE, 7 de diciembre.—El presidente chileno, general Augusto Pinochet, respondió hoy por escrito la demanda argentina sobre delimitación marítima del Canal del Beagle, en la región austral, se informó aquí.

El mandatario hizo entrega del documento al enviado especial del gobierno de Buenos Aires, contralmirante Julio Torti, en reunión de 20 minutos celebrada esta tarde en la Casa de Gobierno.

En la oportunidad estaban presentes el encargado de negocios argentino, Raúl González Arcuata, y el vicescanciller chileno, general Enrique Valdés.

Sobre el contenido de la nota no se dio versión oficial, mientras no sea conocida por las autoridades máximas del gobierno militar argentino.

Por otra parte, se dijo aquí que era posible que esta noche retornará a Buenos Aires el contralmirante Torti.

Fuentes allegadas a la cancillería informaron que Chile está dispuesto a negociar con Argentina respecto a la jurisdicción marítima en la zona austral para solucionar los problemas surgidos a raíz de un laudo arbitral en el Canal de Beagle.

EXPLOTA UNA BOMBA

Entre tanto, un atentado con explosivo fue

perpetrado esta noche en el edificio del ministerio de Finanzas chileno, sin causar víctimas, informó la policía en Santiago.

El artefacto, de escaso poder explosivo, fue detonado por un reloj de fabricación japonesa, en la terraza del edificio de 14 pisos, provocando daños de poca consideración.

La explosión causó alarma debido a que a corta distancia del lugar funciona una sala cuna, donde algunas funcionarias dejan a sus hijos pequeños mientras laboran.

La policía procedió a evacuar el sitio, en busca de nuevos artefactos explosivos.